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第４回たつの市新宮地域小中一貫校開校準備委員会小学校区部会（香島小学校） 

議事録 

 

日時 令和６年１０月７日（月）   

   午後７時から         

場所 香島コミュニティセンター   

 

１ 開  会 

 

 

 

２ 報  告 

 第４回開校準備委員会の開催結果について【資料１】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 制服について、アンケートで得た率を基に協議が進んでいくのか。 

（事務局） 

 アンケートで得た率が高いものを採用するのではなく、回答いただいた内容を参考

に開校準備委員会で協議していただく。 

（委員） 

 中学校の制服は、現行のままなのか。 

（事務局） 

 未定である。中学校の制服は中学校で検討していく。 

（委員） 

 同じ小中一貫校であれば同じ制服にすれば、買い替える必要がないかと思う。 

（事務局） 

 そういったご意見もいただいたが、仮に中学校がブレザーになって小学校もそこに

合わせていくとなると、ブレザーの価格がイートンよりも高かったり、洗濯がしにく

かったりするので、そのあたりも踏まえて検討したい。 

（委員） 

 小学校の保護者から意見があれば、どこに連絡すればよいのか。 

（事務局） 

 事務局に連絡いただければよい。 
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３ 議  事 

 スクールバスの試走結果について【資料２】 

  事務局から説明 

＜質疑応答＞ 

（委員） 

 きっさよしまの駐車場は駄目なのか。 

（事務局） 

 きっさよしまの駐車場まで歩道がないところを児童が歩くことになる。危険が伴う

のでそこは避けたい。 

（委員） 

 消防車が通れるように道を拡幅した箇所があるが、そこはどうか。県道からバスが

進入し、私有地で方転転回できると思う。 

（事務局） 

 バスが通行できるかどうか、また再度県道に出る際、県道がカーブしていることが

危険ではないかを確認してみたい。 

おおよそのルートは今回提示したものか前回提示したものかいずれかになると思

う。バスの台数は２台としたい。 

 

 

 

４ そ の 他 

 小学校の跡地利用について 

（委員） 

幼稚園跡地に草が生えており、そこに害獣も出てきている。小学校もそうなってし

まうことに不安を覚える声を聞いている。記念碑は、学校に残したままになることを

聞いているが、学校敷地内に入れるかどうかがまだ分からない状況である。 

（事務局） 

 跡地利用については、今年度から協議が始まると聞いている。 

 

 

 

５ 閉  会 

 


